Unsere Grundhaltung

Wertschätzung – Respekt – Achtsamkeit

Wir betreuen als Mitarbeiter*innen und ehrenamtlich Engagierte Kinder Jugendliche und Erwachsene in verschiedenen Gruppen und arbeiten mit ihnen zusammen. Damit tragen wir eine große Verantwortung für ihr körperliches, geistiges und seelisches Wohl. Wir haben die Pflicht, die uns anvertrauten Menschen vor jeder Form von Übergriffen, Missbrauch und Gewalt zu schützen. Jegliche Form von Gewalt lehnen wir ausdrücklich ab und gehen gegen sie vor.

- Wir begegnen uns mit Wertschätzung, Respekt und Vertrauen.
- Wir achten die Rechte und individuellen Bedürfnisse der uns anvertrauten Menschen.
- Wir stärken ihre Persönlichkeit.
- Wir nehmen ihre Gefühle ernst und sind Ansprechpartner*innen für die Themen und Probleme, die heranwachsenden Menschen begegnen.
- Wir respektieren und wahren ihre persönlichen Grenzen.
- Wir gehen achtsam und verantwortungsbewusst mit Nähe und Distanz um.

→ FÜR EINE WACHSAME GEMEINDE